

## 「性に関する指導」を開催しました

- 1 学年～自分と他者とのつながりについて考える～
- 2 学年～児童福祉から人とのつながりについて考える～

1 学年 3 月 3 日～3 月 23 日の間、2 学年 3 月 17 日に「性に関する指導」を行いました。この指導は、年間通じて取り組んでいる授業で、3 年間をかけて様々な「性」について考える学習となっています。



1 学年は『自分と他者のつながりについて考える』をテーマに性感染症について講義を聴き、題材別にグループワーク、発表を行いました。どのグループも真剣に話し合い、発表を行っていました。自分を知ったうえで他者とのつながりについて考えることの重要性を学び、今後のよりよい人間関係の構築に活かしていくことに期待したいです。



2 学年は『児童福祉から人とのつながりについて考える』をテーマに乳児院の現状や国の方策について学びました。様々な理由で親と暮らせない子どもがいるということや子育ての大変さを知り、自分の将来について考えるいい機会となりました。

生徒たちは各学年ごとに様々な『性に関する指導』を受けます。その時に、どのように感じて行動するかは自分次第。共同生活を送っていくうえで自分と他者の両方を考えることのできる生徒になってほしいと思います。

今年度の性に関する指導は終わりますが、次年度また新たな分野の学習を行います。正しい知識を身につけ行動できる生徒となるように引き続き必要な資質や能力を育ててほしいと願っています。

